



寮生だより 11月号



教育実習受け入れ

10月15日(火)～11月1日(金)の3週間、教育実習を受け入れていました。本校卒業生の学生です。体育の教員になるために、体育と保健の授業はもちろん、クラス運営や部活動参加など、教員としての資質や能力を修得するために日々取り組んでいました。以下、実習生からのコメントです。



寺尾 翔(びわこ成蹊スポーツ大学4年生・陸上競技部所属)

皆さん、まずは3週間ありがとうございました。もっと皆さんと一緒に過ごしたい気持ちでいっぱいです。お別れは寂しいですが、今後の皆さんのご活躍を楽しみにしています。

3週間、お疲れさまでした！今後の活躍に期待しています！

イルミネーション点灯式

11月22日イルミネーション点灯式がおこなわれました。寮生も参加し、聖歌隊メンバーは歌を歌いました。校長先生からは、「心に安らぎを与えてくれる光です。思う存分楽しんでください。」とお話がありました。牧師さんからは、「皆さんが明るく元気に前向きに生活できるよう照らしてくれています」などと、クリスマスにまつわるお話を聞きました。その後は、参加者全員でカウントダウンをし、生徒会が中心となって校舎外観・B棟1階ピロティ・体育館に施されたイルミネーションが点灯されました。点灯直後、クリスマスソングが流れ、肩を組みながら笑顔で合唱している姿が印象的でした。点灯式終了後も、友達や同じ部活動の仲間同士、カッフル？が光り輝くイルミネーションを背景に写真を撮り、つかの間のひと時を楽しんでいました。2025年1月13日頃まで点灯予定です。生徒会のみなさん、関係者の先生方、ありがとうございました。

お近くにお越しの際は是非お立ち寄りください。



冬の各部活動大会結果

駅伝部 男子第75回、女子36回全国高等学校駅伝競走大会 県予選会

男子 第2位 2時間17分25秒(2名区間賞)

女子 第2位 1時間19分02秒(3名区間賞)

バレー部 第77回全日本バレーボール高等学校選手権大会香川県代表決定戦

2回戦 VS 志度高校 セットカウント1-2

卓球部 令和6年度 香川県高等学校新人卓球大会

女子学校対抗・女子ダブルス・女子シングルス 第3位

バスケット部 令和6年度 香川県高等学校新人バスケットボール大会

3回戦 VS 高松工芸 48-100 ベスト8

男子サッカー部 第103回全国高校サッカー選手権大会 香川県大会

準決勝 VS 寒川 0-2 ベスト4

女子サッカー部 第33回全日本高等学校女子サッカー選手権大会 香川県大会

決勝 VS 尽誠学園 7-0 全国大会出場決定！



未来のなでしこ 高校最後の青春ドラマ

第33回 全日本高等学校
女子サッカー選手権大会

1回戦 12月29日(日)

淡路佐野運動公園

VS 尚志高校(福島県)

3年

11月



お誕生日おめでとう



2年

富澤 駿(男子サッカー部)・・・18年間ありがとう。これからもよろしく。

阿久津 凱利(男子サッカー部)・・・無事18歳になりました。

ここまで育ててくれてありがとうございます。まだまだ迷惑をかけるけど大学でもサポートよろしくお願いします。

高金 宏人(男子サッカー部)・・・18年間育ててくれてありがとう。これからは実家に帰るのでしっかりと手伝いをし、親孝行をしたいと思います。これからもよろしく！

伊地知 柊也(男子サッカー部)・・・18年間ありがとう。

大学でも頑張るので応援よろしくお願いします！

中村 大誠(サッカー部)・・・家族のみなさん18年間ありがとうございました。そしてこれからも迷惑をかけるとは思いますが、一生懸命頑張りますのでよろしくお願いします。

小宮路 優来(陸上部)・・・18歳だよ♥選挙権もらえました。酸素をすいはじめて18年たっています。たくさん支えてくれてありがとう！愛してるよさっちゃんBIGLOVE☆テストがんばるね。

大西 暁正(陸上部)・・・18年間ありがとう。高3シーズンの分、大学で取り返せるように頑張ります。

石井 知樹(陸上部)・・・いつもありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

早川 杏(バレー部)・・・これまでの2年半、応援してくれてありがとう。香川西を選んで良かったと思っています。新たな目標に向かって大学でも頑張ります！

徳富 桂花(女子サッカー部)・・・卒業までの4か月間悔いの残らないようにがんばります。これからもよろしくお願いします。

坂本 悠斗(男子サッカー部)・・・まず17年間ありがとう！残り1年とちょっとでまだ迷惑かけるかもやけど精一杯頑張るので応援お願いします

下山 大翔(野球部)・・・父さん母さんへ 生まれて17年が経ちました。ここまで育ててくれてありがとう。自分はここから最後の1年が始まるので、この冬で自分を変えてくるので春夏、見に来てください。

樋笠 翔真(陸上部)・・・今年はいろんなトラブルがあったけど、それでもいつも支えてくれて本当にありがとう。来年こそは怪我無くしっかりと成績を残せるようにします。

松本 和征(陸上部)・・・17年間育ててくれてありがとう。いつも応援してくれてありがとう。来年はもっといい結果が出せるように頑張るのでこれからもお願いします。

増田 祈里(駅伝部)・・・17年間育ててくれてありがとう。寮に入って自分がどれだけ親に頼っていたのかが分かりました。陸上でいい結果をだし、駅伝も走れる選手になります。

1年

安里 瑛太(サッカー部)・・・いつも支えて頂きありがとうございます。香川西にきて成長できたと思います。これからもサッカーと勉強どちらももっとがんばるのでサポートお願いします。

仲本 蓮太(サッカー部)・・・今まで色んなところで支えてくれてありがとうございます。16歳は自分に厳しく何事にも頑張りたいと思います。

横田 遥大(サッカー部)・・・いつも支えてくれてありがとう！初めて離れて暮らしてありがたみをととも感じます。お母さんとお父さんのご飯を食べれる時が1番幸せです！

植田 絆(サッカー部)・・・16歳は人として成長できるように頑張ります。

吉田 蓮(サッカー部)・・・16歳では何事も前向きになって日々、過ごして行きたいです。

瀧谷 倅太(サッカー部)・・・16歳になりました。大変なこともたくさんあるけど、日々の練習を無駄にせず身体に気をつけてこれからも頑張ります。応援よろしくお願いします。